
 

朝夕は、時々肌寒さを感じられる季節となりました。走潟公民館で

は、9月 23日（土：秋分の日）に、

走潟老人クラブの皆様に草取りを

していただきました。環境美化には

なかなか手が行き渡らず、気になっ

ておりましたところ、皆様のおかげ

で、すっかりきれいになりました。

ありがとうございました。 

 

市健康づくり課管理栄養士の井手

先生と市食生活改善推進員連絡協議

会 3 名の会員の皆様を講師に、第 3

回「おいしいおやつづくり教室」を開

催いたしました。参加者の皆様から

は、今回は手際よくできてよかった、

みんなで楽しくできた、早速帰って孫

やつれあいに作ってやりたい、いつも

新しい知識が得られるので楽しみである、新しいやり方を知ることが

できてよかった。などの感想が聞かれました。また、調理の合間の井手先生の講義がためになったと

いう感想も聞かれました。第４回目は、１０月１８日（水）「リンゴとサツマイモの羊羹」です。 

今年も、走潟小学校において、マルメロの

袋掛けに続いて、マルメロの収穫をマルメロ

会と一緒に実施しました。４年生も楽しみに

していたようで、笑顔で迎えてくれました。  

今年は、実の出来が良くて大玉がたくさんあ

りました。子供たちも嬉しそうで、積極的に

収穫に取り組んでいました。子供たちの喜ん

だ姿は、広報うと 10月号の表紙にもなっていますので、ご覧いただけたらと思います。 

新しいバッグに挑戦中です 

「集い・ふれあい・学び」  

走潟公民館長 芥川 学 

 

小豆とジャムのクランブルバーと

リンゴのコンポート 



４年ぶり開催された「走潟校区秋季大

運動会」は、清々しい朝の空気を体いっ

ぱいに浴びながら、たくさんの地域の皆

様の声援の中、児童の精いっぱいに競

技・演技する姿や地域の皆様の笑顔で一

生懸命な姿に出会うことができました。

テントの中には、多くの地域の方々の姿

が見られ、走潟校区が一つになった感じ

がしました。皆様お疲れさまでした。 

今日皆さんが作るのは、「だいこ

んもちです」の言葉に、「えーっ」

といった表情の子供たちが多かった

ようです。クッキーづくりを予想し

ていた子供たち。でも、いざ作り始

めると、だいこんをおろしたり、白

玉粉をこねたり、フライパンで中火

で焼いたりと活動がいっぱい。4・

5・6年生は自分たちで、1・2・3

年生は、地域の皆様に手伝ってもら

って、おいしそうな「だいこんも

ち」が出来上がり。保護者の皆様、お味はいかがだったでしょうか。 

～お知らせ～ 
ごあいさつ：お世話になりました   

田代澄子（たしろすみこ）さん  走潟公民館でアシスタントとして、４年と半年勤務させていただ

きました。在勤中は、皆様に温かく接していただいたり、また、ご協力いただいたりしましてありが

とうございました。今後は、どこかで皆様とはお会いする機会も多いかと思いますので、その節は

どうかよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

：お世話になります 

中原好美（なかはらよしみ）さん 宇土市入地町在住 趣味：料理、自然観察など元小学校教諭 

初めまして、この度アシスタントとして、お世話になります中原好美です。公民館勤務は、初め

てとなりますので、分からないことがたくさんあるかと思いますが、いろいろ教えていただきながら、

早く走潟地域や仕事に慣れて頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

白団 優勝 

おいしそうでしょう 

上手に焼けたでしょう 

 

だいこんおろし、むずかしい 

東地区 優勝 


